



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2022年2月4日朝刊東部版

## 豆まき 福呼ぶ 威勢良く



本殿前で威勢良く豆をまく年男ら＝三島市の三嶋大社

### 三島・三嶋大社

三島市の三嶋大社で3日、節分祭が開かれ、72歳以上の年男らが豆をまいて新型コロナウイルスの早期収束と社会の平穏を願った。

例年は舞殿から境内の参拝者に向けて実施する豆まきはコロナの感染防止のため本殿から行われ、多くの参拝者が離れて見守る中で「鬼は外」「福は内」の掛け声に合わせて威勢良

く豆がまかれた。終了後には袋に入った豆とミカンが配られ、年男らが並んで参拝者に対応した。

7年前に沼津市から掛川市に移住した佐々木暢也さん(96)も、12年ぶりに2度目の年男の役目を果たした。「一日も早いコロナの収束と世界平和を祈った。みんなが幸せに過ごせるように」と語り、「年齢の割にはまだまだ元気。今後も三嶋大社で豆まきに参加したい」と意欲を見せた。

- ①記事の豆まきをしている行事を何と呼んでいますか。漢字で書きましょう。( )
- ②見出しの「威勢良く」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。( )
- ③何という掛け声に合わせて豆をまきましたか。( )
- ④この豆まきでは、どんなことを願いましたか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。


年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校／社会、総合)

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2022年2月4日朝刊東部版

## 豆まき 福呼ぶ 威勢良く

三島市の三嶋大社で3日、節分祭が開かれ、72歳以上の年男らが豆をまいて新型コロナウイルスの早期収束と社会の平穏を願った。

例年は舞殿から境内の参拝者に向けて実施する豆まきはコロナの感染防止のため本殿から行われ、多くの参拝者が離れて見守る中で「鬼は外」「福は内」の掛け声に合わせて威勢良

### 三島・三嶋大社



本殿前で威勢良く豆をまく年男ら＝三島市の三嶋大社

く豆がまかれた。終了後には袋に入った豆とミカンが配られ、年男らが並んで参拝者に対応した。

7年前に沼津市から掛川市に移住した佐々木暢也さん(96)も、12年ぶりに2度目の年男の役目を果たした。「一日も早いコロナの収束と世界平和を祈った。みんなが幸せに過ごせるように」と語り、「年齢の割にはまだまだ元気。今後も三嶋大社で豆まきに参加したい」と意欲を見せた。

- ①記事の豆まきをしている行事を何と呼んでいますか。漢字で書きましょう。( **節分会** )
- ②見出しの「威勢良く」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。( **いせいよく** )
- ③何という掛け声に合わせて豆をまきましたか。( **「鬼は外」「福は内」** )
- ④この豆まきでは、どんなことを願いましたか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) **新型コロナウイルスの早期収束と社会の平穏を願った。(25字)**  
**一日も早いコロナの収束と世界平和を願った。(21字)**  
**みんなが幸せに過ごせるように願った。(18字) など**

年 組 名前